

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin die Einrichtungsleitung in Riem. Wir sind eine Tagesstätte und betreuen 36 Kinder im Alter von 3 bis 12 Jahren.

Mein Anliegen ist das Fehlen von Schatten auf einigen Spielplätzen in Riem. Wir vom Kinderhaus sind zum Beispiel fast jeden Tag auf dem Spielplatz neben unserer Einrichtung, die sich in der Heinrich-Böll-Straße befindet. Von diesem Spielplatz habe ich 2 Fotos im Anhang mitgeschickt. Wie zu sehen ist, befindet sich ein kleines Bäumchen auf dem großen Areal, der Rest ist komplett ohne Schatten. Weitere Bäume sind nur noch ganz am Rand der Flächen zu finden, gleich neben den privaten Flächen der Anwohner. Diese spenden aber keinen Schatten auf die Spielplatzfläche. Neben unserer Einrichtung wird der Spielplatz jeden Tag vom und oft auch vom besucht. Zudem schauen die Schulen ab und an vorbei wenn es der Stundenplan erlaubt und natürlich Nachbarfamilien und sonstige Besucher. Bedeutet, dass der Spielplatz sehr gut besucht ist. Die Kinder und auch das pädagogische Personal des Kinderhauses leiden unter dem Mangel an Schatten. Die Spielplatzbesuche fallen bei starkem Sonnenschein kürzer aus als gewollt, um die Kinder und Pädagogen vor einem zu starkem Aussetzen der Sonne zu schützen. Die Kinder brauchen aber viel Spielzeit und es ist sehr schade, wenn bei bestem Wetter die tollen Spielplätze nicht so ausgiebig genutzt werden können wie es die Kinder gerne möchten und was ihnen auch ganzheitlich gut tut.

Auf diesem Spielplatz wurden vorhandene Bäume vor einiger Zeit gefällt, es wurde aber kein "Ersatz" installiert.

Sehr sinnvoll wäre es, wenn es mehr Schattenflächen gäbe, z.B. bei den vielen Sitzgelegenheiten rund um den Spielplatz. Und langfristig wären wieder ein paar Bäume rund um die Spielgeräte und die Rasenfläche sinnvoll und zudem auch optisch schön.

Auf den anderen Spielplätzen in der Umgebung (entlang der Promenade) sieht es ganz ähnlich aus.

Ist es möglich mein Anliegen als Bürgerschreiben auf die Tagesordnung der Julisitzung zu setzen? Vielen Dank im Voraus!

Beste Grüße